

## APRENDEN A PALOS

Las negociaciones del Convenio del Metal de Gipuzkoa, tradicionalmente, han vivido momentos de tensión. Lo cual resulta comprensible. Porque la clase trabajadora defendemos una distribución más justa de la riqueza que generamos con nuestro esfuerzo y trabajo, y los empresarios, por su parte, intentar acaparar cuantos más beneficios mejor. Partiendo de esta premisa, sindicatos y ADEGI hemos mantenido duras negociaciones (a menudo con muchos días de huelga de por medio), pero hasta ahora siempre había imperado cierto clima de respeto entre ambas partes (trabajadores y empresarios), y ello propiciaba que finalmente se alcanzaran acuerdos.

Por desgracia, algo ha cambiado en ADEGI desde que una nueva generación de tiburones avariciosos se ha hecho con las riendas de la organización empresarial. Porque, desde que un equipo de visionarios ha cogido el timón de la patronal gipuzkoana, la gente trabajadora del metal nos hemos convertido, a ojos de ADEGI, en objetos a humillar, explotar y despedir barato.

Estos señores empresarios, muy valientes ellos ("Valor y Coraje", tituló Eduardo Zubiaurre un artículo suyo publicado en el Diario Vasco), han abordado la negociación del Convenio del Metal de Gipuzkoa aprovechándose desde el primer minuto del miedo y la incertidumbre derivados de una situación de crisis económica para tratar de imponer recortes brutales en los derechos y las condiciones laborales de la clase trabajadora.

Ahora, la última proeza de esta "moderna" dirección de ADEGI ha consistido en despreciar la voluntad negociadora de los sindicatos ELA y LAB (que hemos suspendido dos días de huelga para propiciar una negociación real), y dedicarse a intoxicar a los medios de comunicación y a la opinión pública por medio de futuras propuestas de desbloqueo que finalmente nunca se materializan, con el único objetivo de confundir a los trabajadores llamados a la huelga. Lo sentimos por algunos empresarios honestos que van a sufrir las consecuencias de la política de tierra quemada de sus dirigentes. Pero hay quienes sólo aprenden a palos. Y los tiburones de ADEGI los están pidiendo a gritos.

## ADEGI SE BURLA DE LOS TRABAJADORES

### LA PATRONAL DE GIPUZKOA ABANDONA LA MESA DE NEGOCIACIÓN

La mesa negociadora del Convenio del Metal de Gipuzkoa se ha reunido el día 21 de septiembre, a las 8:00 y las 19:00 horas, en la sede del C.R.L. en Donosti. En el transcurso de la reunión de la mañana, ADEGI ha presentado una "nueva" propuesta en su línea provocadora habitual: congelación salarial, 11 horas más de trabajo al año (55 horas más en 5 años), flexibilidad máxima, calendarios a la carta del empresario, etc. Además, ADEGI ha incluido un nuevo artículo en su plataforma que supone en la práctica la eliminación de los Pactos y Acuerdos de Empresa, puesto que ADEGI pretende que todas las materias reguladas en el Convenio del Metal no puedan ser posteriormente mejoradas en los Pactos de Empresa.

En vista de la enésima provocación por parte de ADEGI, los sindicatos ELA y LAB hemos mostrado nuestra más firme disposición a realizar los días de huelga convocados en defensa de los derechos adquiridos por la gente trabajadora del sector del metal de Gipuzkoa.

En ese momento ADEGI (presionada por las llamadas de algunas empresas donde sus trabajador@s han votado a favor de la huelga), nos ha convocado a una nueva reunión a la 19:00 horas

de la tarde, comprometiéndose a realizar por fin una propuesta (¡después de 10 meses de negociación!) en clave de avance en 3 materias concretas (jornada, vigencia y salarios,) y respetando el resto del contenido del convenio actual.

Sin embargo, durante la reunión de la tarde, ADEGI se ha negado (como siempre) a realizar ninguna propuesta para desbloquear el conflicto, y lo único que ha hecho ha sido intentar vendernos una moto averiada (con mucha palabrería barata, eso sí), y exigir a los sindicatos ELA y LAB que desconvoquemos el calendario de huelgas y movilizaciones para continuar hablando. ELA y LAB nos hemos mostrado dispuestos a suspender los 2 primeros días de huelga como prueba de buena voluntad, pero no los 7 días restantes. Entonces ADEGI nos ha convocado a una tercera reunión, a celebrar el día siguiente (22 de septiembre). Pero en lugar de realizar una propuesta de desbloqueo, la patronal de Gipuzkoa se ha presentado en la reunión sólo para anunciar que da por rotas las negociaciones. De este modo, una vez más, ADEGI ha demostrado que apuesta por la desaparición del Convenio del Metal de Gipuzkoa y por la imposición de un Convenio de ámbito Estatal.



## INTOXICACIÓN

En el intervalo entre las dos reuniones (mañana y tarde), ADEGI se ha dedicado a intoxicar a la opinión pública, "informando" a los medios de comunicación de que su propuesta (finalmente invisible) desbloquearía el conflicto.

El único objetivo de ADEGI con esta maniobra de intoxicación ha sido confundir a los trabajadores llamados a la huelga. La mezquindad de los tiburones que dirigen ADEGI está llegando a unos límites insospechados. Así que la gente trabajadora del metal, en adelante, para no dejarnos manipular por ADEGI, debemos tomar muchas precauciones y seguir la información de primera mano de los sindicatos.

## CCOO abandona la Mesa del Metal de Gipuzkoa para negociar en Madrid

El pasado viernes 17 de septiembre se constituyó en Madrid la Mesa Negociadora del primer Convenio del Metal de ámbito Estatal. ELA y LAB estuvimos presentes en esa reunión para mostrar nuestra total oposición a la creación de un Convenio del Metal para todo el Estado que sustituya (previa reforma de la negociación colectiva) el actual Convenio del Metal de Gipuzkoa, puesto que así se igualarían a la baja las condiciones de trabajo de todos/as los metalúrgicos. Sin embargo, CCOO, UGT y CONFEMETAL (patronal Estatal del metal de la que

forma parte ADEGI), ignoraron nuestra posición, y se reafirmaron en su propósito de crear un Convenio del Metal para todo el Estado. El pasado 21 de septiembre, 24 horas antes de que ADEGI diera por rotas las negociaciones, CCOO abandonó la mesa negociadora del Convenio del Metal de Gipuzkoa. Resulta muy significativo (y preocupante) que ADEGI y CCOO coincidieran a la hora de abandonar la negociación en Gipuzkoa justo la misma semana que se inicia en Madrid la negociación del primer Convenio del Metal para todo el Estado.